

10月後半、やっと秋らしい気候になってきました。10月は各学部行事がたくさんありました。授業参観、遠足、交流会、修学旅行、職場見学会等充実していました。いろいろな経験をして、次につなげていきましょう。さて、さくら校舎が完成し、保護者の皆様も見学会でご覧いただけたかと思います。来年度から新校舎完成までの6年間を過ごす場です。新しい校舎になることをきっかけに、校内の環境調整を見直し、子供たちが主体的に動ける工夫をしていきます。行動の積み重ねが卒業後の社会につながっていきます。(副校長 湊 映子)

小学部

10月18日(金)、6年生は「マクセルアクアパーク品川」に修学旅行に行ってきました。

水族館では、頭上を泳いでいく大きなエイやサメ、かわいいペンギンやいろいろな魚達、普段見られない生き物を、子ども達は夢中になって見ていました。イルカショーでは、イルカの迫力あるジャンプに目を大きくして声を出して大喜び！音楽に合わせてダンスするなど、大いに楽しみました。昼食は「ロイヤルホスト」へ。キッズプレートは、ハンバーグや唐揚げ、ポテトなどみんなの大好物でいっぱいでした。

友達との、とても楽しい思い出ができました！

(小学部6年 福田 龍平)



中学部

中学部1年生は9月27日(金)～28日(土)に一泊二日宿泊防災訓練を実施しました。27日(金)午後の生活単元学習でランタンを作成し、自分だけのランタンができて嬉しそうでした。また、夕食は非常食のカレーを食べました。普段食べるカレーと同じくとても美味しかったです。さらに、夜には暗闇体験を行いました。普段歩き慣れた学校ですが、暗くなると様子は一変！暗闇の中でも足元を照らすことで安心して歩けることを体験しました。その後は就寝訓練として自分で準備した毛布や段ボール、プチプチシートを使って災害時学校に泊まることになった時の経験もしました。

翌朝の引き渡し訓練では保護者の皆様にも御協力いただき、無事に終わることができました。御理解・御協力ありがとうございました。(学年主任 嵯峨 慶太郎)



高等部

10月18日(金)～19日(土)、2年生は修学旅行に行ってきました。今年度は東京ディズニーランド(1日目)、横浜のカップヌードルミュージアム、中華街周辺(2日目)が行先です。ディズニーランドでは、ハロウィンのイベントがあり多くの人出がありましたが、アトラクションやパレードを見たり、目的のお土産を購入したりして楽しみました。ホテルは近接のヒルトンホテルでした。ピュッフェスタイルの夕朝食を楽しみました。横浜ではカップヌードルミュージアムの展示を見学し、中華街や山下公園周辺の散策をして楽しみました。

10月15日(月)、1年生は東大附属中等学校と交流をしました。作成してもらったすごろくをして楽しみました。

3年生は現場実習がスタートしています。卒業後の進路決定に向けて各自、目標をもって臨んでいます。

(高等部主幹 半田 利和)